



El almuédano del Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- esperaba para llamar a la disposición para realizar la oración (iqama) hasta que saliera el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- y lo viera.

Yabir Ibn Samurata -Al-lah esté complacido con él- dijo: "El almuédano del Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- esperaba para llamar a la disposición para realizar la oración (iqama) hasta que saliera el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- y lo viera.".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

Este hadiz explica que el Imam es quien tiene el derecho de determinar el tiempo de la llamar a la disposición para la oración (iqama), puesto que el almuédano solo pronunciaba la iqama después de haber salido el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10632>

